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 ６月定例会 長谷川 

議員 

町内の空き家の状況

を調査し、条例整備

を検討してはどう

か。 

空き家状況を調査

する。 

町としてどう対応

すべきか研究した

い。 

自治会長さんの協力を求めて、空き家状況の調査をし

ます。 

 

住民生活課、

地域整備課、

総務課、 

 

 ６月定例会 井上議員 火災警報器の１０

０％設置に向けて購

入の斡旋をしてはど

うか。 

購入のとりまとめ

を検討したい。 

自治会長さんの協力を求めて、注文のとりまとめを行

い、一括発注し希望者に配布します。 

併せて、普及啓発に努めます。 

総務課  

 ６月定例会 津川 コナン大橋の防犯対

策は監視カメラより

もライブカメラの方

がよい 

地元のご理解の関

係で今回監視カメ

ラとした。今後検討

する。 

他観光地などの事例を調査し、地元・小学館関係者の

理解が得られれば導入を検討。 

政策企画課  

 ６月定例会 井上議員 巨大迷路の延長、後

利用ができないか。 

９月２日まで延長。

その後の活用は迷

路の利用者評価、具

材の利用可能性評

価、適地、安全管理

など要検討。 

他の巨大迷路などの事例を調査の上、評価、検討。 政策企画課  

 ７月臨時議会 浜本議員 北栄なう支援の採択

状況は如何 

不採択になってい

る。県（地域づくり

省等）の支援も模

索。場合によってい

は町支援も検討。 

県（地域づくり省）にまず、働きかけるとともに、当

事者の意向を確認。 

ニーズが合えば空き家活用の起業支援を検討。 

（短期的なつなぎ支援が必要であれば、別途検討） 

政策企画課、

産業振興課 

 

 ３月定例会 津川議員 ①県営住宅（栄第 1 ①県と協議して、結 ①平成５月１日付け、鳥取県知事あてに「耐用年数到 住民生活課  



 団地）について、町

が移管を受けること

を前提に、早期の募

集再開をお願いした

い。 

②町営住宅の今後に

ついて、方向性の提

示をお願いする。 

論を出したい。 

 

 

 

 

②中央・六尾北団地

については払下げ

を行う。他について

は民間活力の利用

を含め検討したい。 

来時に管理移管を受ける。これにより募集再開をお願

いしたい。」旨の公文書を送付した。現在は仮契約につ

いて協議中。 

 

 

②中央団地については、近日中に住民説明会を開催し、

入居者の意向調査を実施したい。 

そのほか、建替等については、直接建設、建設借上、

公設民営、家賃補助など様々なケースを想定し、現在

検討を行っている。 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月定例会 井上議員 ＬＥＤ防犯灯設置補

助はいつまで行う

か？  

自治会の設置状況

を調査して検討し

たい。 

ＬＥＤ防犯灯設置補助については、自治会の設置状況

等を確認し今後について検討します。年次的に導入を

考えておられる自治会もありますので、補助を終了す

る場合には、事前に自治会に告知することとします。 

住民生活課  

 ６月定例会 

 

前田議員 

阪本議員 

LED 電球について、

一部商品の光量が表

示より不足している

事案が発生してい

る。注意喚起が必要

ではないか。 

指導したい。 自治会からの交付申請の際などに、ＬＥＤ電球の明る

さの表示の目安など十分確認していただくよう説明し

ます。 

また、県が県産ＬＥＤのブランド化を図るため県内企

業の支援を進めており、独自の基準を設けることも検

討されているので、その動向を見守りたい。 

住民生活課 

 

 

 ６月定例会 前田議員 菜種油の販路拡大を

進める 

拡大に努めたい。 菜の花プロジェクト検討会を開催し、今年度、産業振

興課が立ち上げる北栄町の農産（加工）物を販売する

WEB ページでＰＲをしていくなど、住民生活課と産業

振興課が連携を取りながら進めていきます。 

住民生活課  

 ６月定例会 浜本議員 モデル自治会健康づ

くり事業を六尾自治

会で行う際には、他

自治会からの参加も

できるようにしてほ

しい。 

検討する。 六尾自治会から“ただの見学ならお断りしたいが、一

緒に研修なら歓迎”との声があり、他からの参加もＯ

Ｋとした。そして、近隣の自治会に“参加を”と呼び

かけたが、第１回目の７月５日は、参加はなかった。 

健康推進課  



 ６月定例会 浜本議員 サポーター養成事業

の講師の話を町民対

象に講演してほし

い。 

検討する。 この事業は、講演＋研修が必要と考えており、今のと

ころ講演のみでの開催は考えていない。 

健康推進課  

 ６月定例会 阪本議員 ＴＰＰの勉強会を開

催しては 

 

関係機関と協議し

て取り組んでいく 

国からの正確な情報や具体的な対応策等が示されてお

りませんので、町が率先して関係機関と取り組みは困

難と考えております。しかしながら、農業が基幹産業

のである本町にとりましては、どのような影響がある

かなど、住民に周知する機会は必要と考えております

ので、引き続き国の動向等注視しながら、勉強会等の

開催について検討していきたいと考えております。 

産業振興課  

 ６月定例会 池田議員 東保育所の跡地利用

については、その道

のプロの雇用をし、

2,3 年ぐらいのスパ

ンで町と一体となっ

て進めてはどうか 

専門家の意見を聞

きながらやってい

く 

東保育所については、立地条件からも砂丘地農業（農

家と消費者が集う）の拠点的役割を担うことが期待で

きると考えており、町長答弁翌日には、農家レストラ

ンにかかるプロポーザル募集要項（素案）を農商工推

進室から政策企画課へ提示し、協議をお願いしている

ところです。 

わが町の基幹産業である農業の発展には、「生産性の向

上」のため、担い手の確保や生産効率の高い作物の生

産が必要ですが、それに加えて農産物を高付加価値で

販売し、「農家の所得向上」を図ることも重要な鍵とな

っています。生産、加工、販売までの過程を一体で行

う 6 次産業化や、それぞれ得意とする過程・分野をつ

なぎ合わせる農商工連携が着目されるなか、これらの

ノウハウを含め現在の職員だけで推進していくには限

界があり、あらゆる知見をお持ちの方の意見を集約し、

これまで点であった北栄町の個々の農業の魅力を、ひ

とつの線として結ぶ役割が必要となってきます。 

その道のプロの方を雇用するという考えよりは、多様

化する農業の中で、それぞれの知見をお持ちの方（大

学教授、専門家など）から意見を聞き、それを施策に

産業振興課  



反映する柔軟な体制を整備し、農家にその知見を十分

に活用いただき教授できる仕組みこそが必要と考えて

おります。 

 ６月定例会 長谷川議

員 

企業等の農業参入促

進支援事業の補助金

の出し方は、今回の

ようにその都度考慮

するのではなく、一

定の判断基準を明文

化しておくべきでは

ないか 

検討してまいりま

す 

企業等の農業参入促進支援事業は県の間接補助事業で

あり、県の補助金実施要領及び補助金交付要綱に基づ

いた事業であれば該当となります。また、申請に至る

までに県担当者及び普及所職員と事業計画や運営方針

について協議を重ねております。 

現在、明文化にむけて、県の要綱及び他市町村の実例

等について調査研究中であります。 

産業振興課  

 ６月定例会 飯田議員 授業で行なう武道の

安全対策について

（大切な命を守るこ

とを第１に考えてほ

しい等） 

十分な安全配慮を

行なうよう学校を

指導します。 

毎月に行なっています町内全校長との連絡会の７月連

絡会において、授業で行なう武道の十分な安全対策に

ついて両中学校長に指導しました。また、夏休み中に

は両中学校の体育担当教諭に集めて、具体的な安全対

策の協議を行なう予定です。 

教育総務課  

 ６月定例会 飯田議員 通学路の安全対策に

ついて 

通学路の安全点検

を行い県警・県（県

土整備局）に要望書

を提出しています。 

６月に県警・県（県土整備局）に通学路に関する要望

書を提出しました。提出した要望１２ヶ所のうち、こ

れまで１ヶ所について、合同の現地確認および対策協

議が行ないました。８月末までには残りの１１ヶ所の

合同現地確認および対策協議を行なう予定です。 

教育総務課  



 ６月定例会 阪本議員 大栄地区の文化財の

取り合扱いの今後の

方針 

収蔵文化財を精査

し整理後、民具は学

校教育に活用すべ

く大栄小学校の、太

陽の教室で展示、図

書書籍類は、図書館

で収蔵閲覧する。 

【今後の対応方針スケジュール】 

≪７月中旬≫文化財保護委員会を開催し、整理方法等

を協議。 

≪９月～１２月≫文化財保護委員による現物確認、仕

分け作業。 

≪１０月～２月≫整理後の返却等文化財寄贈者へ確認

作業。 

≪１１月～３月≫台帳整理・説明パネル等制作。 

≪２月～３月≫小学校太陽の教室展示作業。 

≪４月≫民具関係は小学校太陽の教室と、東亀谷集会

所横｢民俗資料展示室｣で展示。書籍類は図書館で閲

覧。 

※その他文化財の周知啓発活動 

①広報北栄｢温故知新｣のコーナーで民具紹介(実施

中)。 

②歴史民俗資料館の企画展示で活用。 

生涯学習課  

 ６月定例会 井上議員 特別巡回ＮＨＫラジ

オ体操実施に伴う使

用料及び賃借料で、

テント借り上げでは

なく、直営で出来な

いか。 

借りあげ物品は、テ

ント、ピアノ等だ

が、ＮＨＫとの具体

的な打合せが７月

にあり、自前で対応

可能なものはその

方向で行く。 

≪現状≫ 

７月１１日事前協議を行い、具体的な数量が確定した。

（来賓テント、ピアノ用テント等に４張り） 

       ↓ 

≪結論≫町保有テント等で対応する。 

生涯学習課  

 ６月定例会 井上議員 ラジオ体操参加者へ

配布される記念タオ

ルに、コナンを使用

できないか？ 

コナンを使用する

に当たっては、小学

館と協議する必要

があるので検討す

る。 

≪現状≫ 

・小学館へ監修協議の前段として、ＮＨＫ側に協議を

する（公共放送が主体となるイベントでキャラクター

を使っていいか、７月の打合せ時では、難しい感触で

あった。） 

      ↓ 

≪結論≫ＮＨＫ承諾があれば、小学館へ監修協議する。 

生涯学習課  



 


